
Consiglio Comunale INT 472 / 2023

QUESTION TIME 

OGGETTO: BONIFICHE EFFETTUATE PRESSO L’AREA INDUSTRIALE EX VEGLIO

Il sottoscritto Consigliere Comunale

PRESO ATTO CHE 

In data 16 maggio la Giunta Comunale ha dato il via libera definitivo, su proposta degli Assessori 
Rosatelli e Favaro, al progetto che prevede la riqualificazione dell’area industriale Veglio compresa 
tra le vie Druento, Venaria e Badini Confalonieri.

RILAVATO CHE

Tale progettazione prevede la realizzazione di nuovi spazi residenziali destinati all'edilizia sociale
grazie a un investimento di 16milioni e 500mila euro finanziati con fondi del Piano Nazionale di
Ripresa e Resilienza.

APPURATO CHE

L’inizio lavori ha provocato le proteste di numerose associazioni animaliste vista la presenza nel
sito in oggetto di colonie feline e di ricci che andrebbero salvaguardate.

RILEVATO 

Prima dell'avvio del cantiere si sarebbe dovuto procedere alla bonifica ambientale dell'area.

INTERPELLA

il  Sindaco e l’Assessore competente per sapere se siano state effettuate le bonifiche del caso e
laddove fossero state effettuate se siano stati riscontrati  materiali nocivi o dannosi per la salute
umana.

Torino, 31/08/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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